

# Hommage aux premiers occupants des terres par CAMH

Le complexe hospitalier de CAMH est sis sur une terre qui a été occupée durant des millénaires par les Premières Nations. Cette terre a été le berceau de civilisations qui possédaient des connaissances dans les domaines de la médecine, de l'architecture et de la technologie et qui ont établi des routes commerciales dans l'ensemble du continent américain. En 1860, dans les archives coloniales britanniques, l'emplacement du complexe hospitalier actuel était indiqué comme étant le territoire de la Première Nation des Mississaugas de New Credit, comme on les appelait à l'époque.

Aujourd'hui, Toronto fait partie du territoire visé par l'achat de Toronto (Traité n° 13), négocié en 1805 avec les Mississaugas de Credit.

Toronto est encore le foyer de diverses Premières Nations ainsi que d'Inuits et de Métis, qui enrichissent la ville par leur présence. CAMH tient à contribuer activement à la réconciliation. Nous nous engageons à honorer la terre par le biais de programmes, notamment de programmes d'aménagement de l'espace, qui reflètent son héritage. Nous saluons les traditions médicinales ancestrales et nous les intégrerons à nos pratiques. Nous forgerons de nouveaux liens de collaboration avec les membres des Premières Nations, Inuits et Métis - nous partagerons la terre et nous la protégerons pour les générations futures.

la santé  
mentale,  
c'est  
la santé

camh



Shkaabe Makwa